



ねは、彼のすさまじい「スバーキフアツ」の表現であつた。  
その大超ワンが、とうとう早大野球部をやめてしまった。田子園準優勝投手の実績で今年、早大人間科学部に推薦入学。1年生ながら「東京六大学」春のリーグ戦で3勝し優勝の立て役になるなど、野球人生を駆けこじだした彼が11回16日、選手権を提出したのである。東京・練馬区の大超ワンのアパートを出て、選手権の真相を聞いてみた(前頁参照)。

「ひじょうにうど、肌に合わなかつた」と、彼の言ふとおりだ。入学前に練習を見学したんですね。入学前に練習を見学したんですね。入学前に練習を見学したんですね。が、その時点で違和感があつた。中学の時、仙台育英の練習を見学に行った時は、先輩、後輩の区別なく全員が張り切って練習していた。それに比べると他のチームでは暗じじうか、シメジメしてしまった。これが……。入選して10回戦でも、ボーリングがないと感じて前の早慶戦終了後からもうすと決心しあつた」

左の仰臥はその早慶戦の戦闘で投げる大超ワンである。これが彼の最後のマウンドになってしまった。

確かに関係者にいわせると、「精神野球を標榜する早稲田」は、武道にも負けない。独特の厳しさ、重苦しさ——があるとか。むつとも、早大のエースとして昭和20年まで活躍した末路悠貴氏によれば「鐵井連絡監督も大超には気を遣つてた。彼は呼吸中のチフを吸い込むといつぱり無理はさせなかつた(トヨ井監督)」だから無理はさせなかつた(トヨ井監督)。それで彼の場合は大超ワンの今後だが、一方には年内に選手、社会人野球入りと云ふ報道もされてる。

「トトワズですよ。大学をやめる気はありません。2年になつたら最新のトレーインングで野球を勉強したい。ホントがや野球医学を勉強したい。ホントがや野球医学を勉強したい。ホントがや野球医学を勉強したい」といつだけ「自分では選手を絶対」「先輩たりには何の後悔もせずに帰つた」といつだけ「野球には全く未練がなさそう。甲子園時代のライバルで友人の元不大介(つ)に聞いて聞いてみると「もし、好きな球団に入れたら選手に行くから恩返券を送つてしまじかな」JR、シカゴカブとした様子なのだ。一時はプロ野球関係者も関心を示したが、大学に残るなり、野球は諦めた。どうしたことだね。我々、もう見ませんよ(大コロナス・不庭教入内!)」。投手なのにイレを打つ、壁に出ると走りあがった高校時代の大超ワンには堅抜の魅力があった。もしか伝統と形式を重ねる早稲田を諦はなかつたならば、惜しいのは、買いかぶりすぎただろうか。